
新任教師はよく田舎に配属されるが、その地域では若い教師が来ることが

珍しく、学校を挙げて私を迎えてくれた。各学年が 1クラスしかない小さな学校

だったが、その分素朴であたたかい雰囲気に満ちていた。担任することになっ

たのは二年生。昨年度までベテランの先生が持っていた落ち着いたクラスだっ

た。夢だった日々が始まろうとしている。思い描いていた未来に踏み出そうとし

ている。十八名の子どもたちのキラキラした笑顔に、私の胸も高まった。ところ

が、私は驚くほど学校にはまらなかった。   「春、戻る」 瀬尾まいこ 

新任の先生が大きな夢と希望を持って、子供の前に立ち、最初の一歩を

踏み出す、その瞬間。校長という立場でどのように支援、励ましをしていく

か。しっかりと考えて臨まねば．．． 

 

  

 

きれいな学校 ～落ち着いた教育活動を進めます～ 

宮寺小学校 校長 塩澤 榮一 

５月になりました。子どもたちが意欲的に学習に取り組み、落ち着いた教育活動が進められています。

先日は授業
じゅぎょう

参観
さんかん

・懇談会
こんだんかい

にお越しいただきましてありがとうございました。１年
ねん

進級
しんきゅう

し、ぐっと成長
せいちょう

した姿
すがた

が見
み

られたことと思
おも

います。 

懇談会
こんだんかい

では各学級
かくがっきゅう

にお邪魔
じ ゃ ま

し、新年度
し ん ね ん ど

のごあいさつをさせていただきま

した。多
おお

くの保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

にご出席
しゅっせき

いただき、しっかりとうなずきながら話
はなし

を

聞
き

いていただけたので、あらためて気
き

を引
ひ

き締
し

めなければと感
かん

じました。

担任
たんにん

も同
おな

じことを感
かん

じたはずです。全体的
ぜんたいてき

にはよいスタートがきれたと感
かん

じておりますが、これでよしではなく、持続
じ ぞ く

するためにどうするか、全職員
ぜんしょくいん

で共通
きょうつう

理解
り か い

を持ち、教育
きょういく

活動
かつどう

を進
すす

めます。 

先月
せんげつ

２０日
は つ か

は、１３７回目
か い め

の開校
かいこう

記念
き ね ん

日
び

でした。土曜日
ど よ う び

なので、前日
ぜんじつ

に開校
かいこう

記念
き ね ん

日
び

朝会
ちょうかい

と開校
かいこう

記念
き ね ん

日
び

給食
きゅうしょく

（五目
ご も く

ずし）でお祝
いわ

いしました。話
はなし

には本校
ほんこう

卒業生
そつぎょうせい

である、私
わたし

の友人
ゆうじん

を紹
しょう

介
かい

しました。子供
こ ど も

時代
じ だ い

の

思い出
お も  で

として、宮寺
みやでら

地区
ち く

の人々
ひとびと

は、気
き

持
も

ちがあたたかく、登
とう

下校
げ こ う

や学習
がくしゅう

活動
かつどう

でたくさんお世話
せ わ

になったこ

と。そのお礼
れい

として元気
げ ん き

よくあいさつをしたことを子供
こ ど も

たちに伝
つた

えました。今
いま

でも宮寺
みやでら

に住
す

み、おじさんとし

て子供
こ ど も

たちを見守
み ま も

る友人
ゆうじん

から「子供
こ ど も

たちの元気
げ ん き

なあいさつを楽
たの

しみにしているよ」と言
い

われたことを伝え
つ た え

ました。地域
ち い き

でも、子供
こ ど も

たちの元気
げ ん き

なあいさつが聞
き

けるのが楽
たの

しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かしこく なかよく たくましく 

令和６年度 第２号 

入間市立宮寺小学校 

学校たんけん  

校長室にやって来た１年生！ 

校長の学び「今月の読書」 

入間市の HP（宮寺小）に校長先生の日記を毎日更新しています。 

子供達や学校の様子などを載せていますので、是非ご覧ください。 

HP上にお子様の写真の掲載を希望しない方は 5月 10日までに担任にお知らせください。 


